

Diego Goutayer y Ángel Murias ultiman detalles en la decoración festiva de Cimavilla. Luis MANSO

Cimavilla inicia un maratón festivo tras tres años sin celebraciones

Las fiestas de La Guía, Roces y La Camocha coinciden esta semana con las del barrio alto, en la recta final del verano

DÁMARIS FERNÁNDEZ

GUÓN. Tras un fin de semana de descanso en cuanto a fiestas parroquiales y de barrio se refiere, hoy arrancan los festejos de La Guía, Roces, La Camocha y Cima-vina. Cuatro barrios que se Tepartirán' a los gijoneses durante toda la semana

Cimavilla ha tardado tres años en volver, dado que desde 2019 no celebra sus fiestas. Y regresa por todo lo alto. Aunque Omar López, presidente de los festejos del barrio, auguraba este año poca decoración, debido a la falta de un local más adecuado para los preparativos, lo cierto es que un

centollo y una tortuga gigantes, junto a otros ejemplares marinos como las medusas, reciben a la gente según se adentra en las calles del antiguo barrio pesquero. Las fiestas que comienzan hoy du-rarán hasta el 18 de septiembre, coincidiendo también con la celebración del festival cultural Al Resve, con el que compartirán emplazamientos.

Por su parte, La Guía, La Camocha y Roces también inauguran sus fiestas hov, aunque sus vecinos solo estarán de celebración hasta el próximo domingo. Las cuatro fiestas presentan programas muy variados, tanto para el disfrute de los mayores como para el entretenimiento de los más pe-

La Camocha abre hoy sus fiestas con la verbena de Tekila a las once y media de la noche. Orquesta por la que Emtusa ha puesto servicios de búho especiales des-



Figura de una tortuga junto a la Torre del Reloi. Luis manso

de el centro de la ciudad, informa Adrian Arias, presidente de la asociación de vecinos. Mañana harán la ofrenda floral en el Monumento al Minero a las seis y media de la tarde y, a las once de la noche, cita con discoteca BKV.

En La Guía han organizado hoy una cena para socios, a las nueve de la noche, y la actuación de Mina Longo a las diez, la cual esperan que sea «un éxito, porque en La Guía todo el mundo la conoce»,

asegura Paulino Tuñón, presiden-te de la asociación de vecinos de este barrio de la parroquia de Somió. Después, tocará Dúo Vibe hasta las tres de la madrugada.

Las fiestas de Roces las abrirá Cote, el jugador del Sporting, con el pregón a las ocho de la tarde. Después tocará el Grupo Da Silva, a las nueve. «Los vecinos están encantados y tienen muchas ganas de fiesta», cuenta Tato, res-ponsable de los festejos.

Noche estelar en el Grupo con Marlon y fuegos artificiales

D. FERNÁNDEZ

GIJÓN. Penúltimo día de fiestas para el Real Grupo de Cultura Covadonga v el primero para el club Santa Olaya. Hoy llega «el punto álgido de las fiestas del Grupo, con la actuación de Marlon, a las nueve de la noche, en el escenario principal, y los fuegos artificiales a las doce», indican los organizadores. También habrá juegos populares como el pañuelo o el pilla-pilla, e hinchables para los pequeños durante todo el día. A las siete de la tarde se hará un bautismo de buceo a los socios que lo deseen. Asimismo, las personas que quieran podrán hacerse selfies 360°. Cerrará la jornada el dj Jairo Ortal a las doce y cuarto. En cuanto a mañana, destaca la procesión a la Santina, la ofrenda floral a los socios fallecidos y la entrega de distinciones a deportistas, empleados y grupistas ejemplares. También habrá dos partidos de balonmano y un triangular de veteranos de fút-

Exhibición canina olayista

El Club Santa Olaya comienza hoy sus fiestas con el pregón a las seis de la tarde, a cargo de José Manuel Peliz, coordinador de nata-

ción y entrenador del club: «Es una de las personas más queridas del Santa Olaya y teníamos ilusión en que lo hiciera él», explica Gonzalo Méndez, vicepresidente del club. Tras el pregón, habrá una exhibición de los perros mejor entrenados de toda Asturias. Finalmente, habrá una actuación musical a cargo de Kaki, dado que tienen «actividades para todas las edades», indica Méndez. Mañana habrá una comida de hermandad que contará con «bollos preñaos y sidra» para todos los

EN BREVE



Imagen de la espuma que apareció en el agua. E. C.

PLAYA DE SAN LORENZO Espumas junto al Club de Regatas

E. C. La jornada de sol y altas temperaturas quedó ayer empañada para los socios del Club de Regatas, que vieron truncado su baño por la acumulación de espumas en los accesos a la mar. La mayor acumulación se produjo en la parte externa del dique durante la tarde. En septiembre del año pasado se produjeron también apariciones de natas en San Lorenzo. que desde el Ayuntamiento achacaron a la muerte del fitoplancton por estas fechas.

260 PARCELAS

Podemos pide ampliar los huertos de ocio

E. C. Podemos-Equo Xixón exige la ampliación del número de huertos de ocio urbano de la ciudad, que en la actualidad son 260. El grupo municipal afea al equipo de Gobierno que nos no hayan sido atendidas». «Este tipo de iniciativas fomentan la educación en valores. las relaciones, así como buenas prácticas individuales y ambientales. Que haya tanta demanda dice mucho de los gijoneses», consideran.

EN EL COTO Ciclo sobre la eutanasia

J. M. La asociación Derecho a morir Dignamente presentó ayer las actividades para «formar e informar» a la ciudadanía sobre «el derecho a tener unos cuidados y una muerte digna». El ciclo comenzará el 22 de septiembre en el Centro Municipal El Coto, la segunda jornada será el 20 de octubre y la tercera el 24 de noviem-bre. Enfermeros, médicos y filósofos abordarán el derecho a decidir sobre el final de la vida.